

Place au peuple de Sainte-Geneviève

ÉLECTIONS MUNICIPALES DES 23 ET 30 MARS 2014

CE QUE NOUS RÉPOND LE PS

«En nous critiquant, vous divisez la gauche»

Le PS dirige la ville de Sainte-Geneviève, l'agglomération, le Conseil général de l'Essonne, la Région Ile-de-France, l'Assemblée nationale, le Sénat, le gouvernement et la présidence de la République... Ils ont tous les pouvoirs et refusent toute critique. Jamais le parti unique n'a fait avancer la gauche !

«En vous présentant, vous faites le jeu de la droite»

«La gauche je ne veux plus en entendre parler !» Combien de fois avons-nous entendu cette phrase... Mais jamais à cause du Front de Gauche. C'est le reniement des promesses de campagne, l'échec sur le chômage, l'affairisme, les cadeaux au MEDEF, bref la politique menée par le PS qui «fait le jeu de la droite».

«A Sainte-Geneviève, il n'y a pas d'étiquettes politiques»

Sainte-Geneviève est loin de la rue de Solferino, le siège du PS... Tel est le discours «made in Ste Gen» de la municipalité sortante. La réalité est bien différente. La liste sortante Sainte-Geneviève-avant-tout est dirigée par le PS. C'est lui qui prend toutes les décisions et ne se prive pas de se mêler de politique nationale quand cela l'arrange. Lors des dernières élections présidentielles, tous les élus de Sainte-Geneviève-avant-tout ont appelé à voter pour François Hollande, «le candidat du changement, celui de la justice et de la rénovation de la vie politique», «qui a fait du monde de la spéculation son adversaire principal». Aux législatives qui ont suivi, Olivier Leonhardt écrivait à chaque habitant : «voter Malek Boutih c'est voter pour Sainte-Geneviève». C'était surtout voter pour le candidat «made in Solferino».

En 2014, servez-vous de l'opposition de gauche



Je vous souhaite à tous une bonne année... bien méritée.

Oui, bien méritée ! Ne nous laissons pas impressionner par le discours ambiant sur le déclin de la France. Notre pays n'a jamais été aussi riche de son histoire. Ce résultat n'est pas dû au « talent » des pachas du MEDEF, ces quelques gros patrons gavés de stock-options qui vivent de l'exploitation forcenée de leurs sous-traitants. La France n'est pas riche malgré ses travailleurs, malgré

ses ingénieurs, malgré ses techniciens... elle l'est grâce à eux. Les salariés français sont en effet les plus productifs du monde !

Le peuple mérite donc une vie digne plutôt que de voir chaque nouvelle génération vivre moins bien que la précédente, et d'être obligé de se serrer la ceinture au point d'étouffer. La politique d'austérité qu'on nous impose n'a pas d'autre résultat qu'enrichir sans limites ceux qui accaparent le fruit du travail des Français. En 2013, quand la «courbe du chômage» battait un record, le CAC 40 augmentait de 18%. La part des bénéficiaires versée aux actionnaires n'a jamais été aussi importante. Autant d'argent perdu pour les salaires, donc pour la consommation. Autant de perdu pour l'investissement, donc pour l'avenir.

Dès que Nicolas Sarkozy a été battu, il fallait partager autrement les richesses. François Hollande a fait un autre choix. Il obéit au MEDEF, augmente la TVA et veut baisser le «coût du travail» (c'est-à-dire les salaires et la protection sociale) au lieu de s'attaquer au coût du capital. S'il continue comme cela, l'année 2014 ressemblera à l'année 2013 : champagne pour le CAC 40, gueule de bois pour les autres !

Comment arrêter un président qui n'écoute rien ni personne, trahit ses promesses mais qui est élu jusqu'en 2017 ? Appliquons un principe démocratique : la responsabilité. En 2014, vous pouvez le sanctionner. Il y a maintenant dans notre pays une opposition de gauche qui sera au rendez-vous des municipales de mars et des européennes de mai. C'est un outil concret pour défendre votre droit au bonheur. C'est la bonne nouvelle pour 2014.

FRANÇOIS DELAPIERRE
Candidat maire

**L'OPPOSITION
DE GAUCHE**

à Sainte-Geneviève-des-Bois

Parti de
Gauche **FRONT
DE GAUCHE**

C'est le moment de s'engager !

Au plan national, combattons l'austérité imposée par le gouvernement. Réforme des **rythmes scolaires** à la charge des communes, réduction des crédits du conseil général pour les **crèches**, insuffisance d'investissement dans le **RER** : partout **résistons à l'austérité !**

Prenez le pouvoir à Sainte-Geneviève !

Au plan local, défendons les acquis de notre ville. Les **inégalités** entre quartiers n'ont jamais été aussi fortes.

L'**autoritarisme** gangrène la mairie et l'agglomération : pour ceux qui sont du « bon côté » par ici les passe-droits, les autres peuvent

repasser. Même notre **cadre de vie** jusqu'ici préservé doit être défendu.

Pour que l'intérêt général l'emporte, il faut que le peuple s'en mêle. C'est l'objectif de la liste Place au peuple de Sainte-Geneviève. **De l'air et du débat !** Par exemple les élus que nous choisirons en mars auront à se prononcer sur le retour ou non de l'eau en régie publique. Cela devrait être aux citoyens de décider : nous organiserons un **référendum**. L'équipe sortante, elle, n'en dit mot ! Sur les

rythmes scolaires, elle organise un simulacre de concertation qui doit déboucher en avril... juste après les élections municipales !

Autre exemple, chacun

sait au PS que le maire sortant prépare son départ et a désigné son dauphin Frédéric Petita. Là encore, les citoyens sont tenus dans le secret. **Ensemble mettons fin à ces détestables habitudes !**

C'est pourquoi notre liste ne comprendra **aucun élu sortant**. Ceux-ci n'ont pas tous démérité. Mais le temps est venu de changer vraiment, pour renouveler un système à bout de souffle avant qu'il ne soit trop tard.

LA CARTE DE L'ACTION CITOYENNE



+ groupes thématiques

 Culture

 Sport

 Education

Place au peuple de Sainte-Geneviève, ce sont des groupes action citoyenne dans nos quartiers et sur les thèmes principaux de l'action municipale. Ainsi tous ceux qui le souhaitent peuvent s'impliquer, pour s'informer, se retrouver et agir ensemble.

ET SURTOUT LA SANTÉ ! MES BONNES RÉOLUTIONS POUR 2014

- Je deviens relais citoyen et distribue les informations de la liste Place au peuple de Sainte-Geneviève dans mon quartier. C'est bon pour la ligne... et surtout la santé !
- Je participe à un groupe action citoyenne car à plusieurs nous pouvons reprendre le pouvoir sur nos vies. C'est bon pour le moral...
et surtout la santé !
- Je me tiens au courant de la campagne car je ne veux pas voter sans savoir. C'est bon pour les méninges... et surtout la santé !

Nom
Prénom
Adresse
Mel
Téléphone
Profession

Coupon à découper et renvoyer à :

Place au peuple de Ste-Geneviève 14 rue du Vieux Perray 91700 SGDB
Mel : contact@placeaupeuple-sgdb.fr - Tél. : 07 85 72 68 71

Penser à visiter :
www.placeaupeupledesaintegenevieve.fr